

21. 05. 1995

Hobby für PS-Freunde

Wer-Westönnen. Die „Gespannfreunde Hellweg“ sorgten beim Sommerfest der Wichern-Werkstatt (wir berichteten) für die PS-Unterhaltung, boten Rundfahrten für die behinderten Mitarbeiter an. Solche Fahrten organisiert der Westönnener-Club bis zu fünf mal im Jahr in NRW. „Diese Menschen freuen sich über unser Angebot, denn wann wird ihnen so etwas schon mal geboten“, so der Vorsitzende der Gespannfahrer, Eugen Michel. Der Club übrigens trifft sich vom 25. bis 27. August zu einem Zeltlager in Westönnen. Wer Interesse hat und mehr über dieses PS-Starke Hobby erfahren möchte, ist zu diesem Termin herzlich eingeladen.